

Fecha: 29-05-2023

Fuente: CNN Chile

Título: Consejo del Salmón por proyecto de áreas protegidas: "No puede ser a costa de eliminar y dañar la industria"

Visitas: 132.926

VPE: 623.422

Favorabilidad: No DefinidaLink: https://www.cnnchile.com/lodijeronencnn/entrevista-consejo-salmon_20230529/

Consejo del Salmón por proyecto de áreas protegidas: "No puede ser a costa de eliminar y dañar la industria" La directora ejecutiva del **Consejo del Salmón, Loreto Seguel**, analizó en CNN Chile el proyecto de ley de áreas protegidas y cómo este podría prohibir los centros de cultivo en reservas. La directora ejecutiva del **Consejo del Salmón, Loreto Seguel**, analizó en CNN Chile el proyecto de ley de áreas protegidas y cómo este podría prohibir los centros de cultivo en reservas o afectar su producción. "Es cosa de verlo, cuando uno va a Los Lagos, Aysén o Magallanes, son regiones que se han desarrollado gracias a esta industria. Existe toda la disposición desde la industria y los gremios a trabajar con la autoridad para resguardar la biodiversidad (!), pero eso no puede ser a costa de eliminar y dañar la industria. Tenemos que ser capaces de compatibilizar", señaló.

FLORA, FAUNA Y BOSQUES NOTICIAS EXPRESS 29.05.2023 /

11:24

Consejo del Salmón por proyecto de áreas protegidas: "No puede ser a costa de eliminar y dañar la industria"

La directora ejecutiva del Consejo del Salmón, Loreto Seguel, analizó en CNN Chile el proyecto de ley de áreas protegidas y cómo este podría prohibir los centros de cultivo en reservas.

[Compartir](#) [Compartir en Facebook](#) [Compartir en Twitter](#)

DESTACAMOS

Mantén tus dispositivos seguros y protegidos al estar en el Estado con nuestros servicios de seguridad

La directora ejecutiva del Consejo del Salmón, Loreto Seguel, analizó en CNN Chile el proyecto de ley de áreas protegidas y cómo este podría prohibir los centros de cultivo en reservas o afectar su producción.

"Es cosa de verlo, cuando uno va a Los Lagos, Aysén o Magallanes, son regiones que se han desarrollado gracias a esta industria. Existe toda la disposición desde la industria y los gremios a trabajar con la autoridad para resguardar la biodiversidad (!), pero eso no puede ser a costa de eliminar y dañar la industria. Tenemos que ser capaces de compatibilizar", señaló.

TAGS

[Síguenos en nuestra Facebook](#)[Síguenos en la Twitter](#)[Míranos en Instagram](#)[Compartir](#) [Compartir en Facebook](#) [Compartir en Twitter](#)DEJA TU COMENTARIO 